

JENESYS 2. 0

「日韓交流おまつり 2013 in SEOUL」参加団体への支援及びミス日本派遣

日時 平成 25 年 9 月 15 日 (日)

1. 概要

JENESYS2.0 の一環として、「日韓交流おまつり 2013 in SEOUL」への出演が決まっている団体を対象に、日韓文化交流基金から出演に係る費用の支援を行いました。各団体、ステージ出演やワークショップを通して来場者に日本のおまつりや魅力について発信を行いました。また、ミス日本グランプリの鈴木恵梨佳さんを派遣し、ステージ出演の他、来場者との記念写真を通して韓国の方々と交流を行いました。

※当基金から支援を行った団体は以下の 3 団体です。

- ・ 山里青年会(沖縄市) (エイサー)
- ・ 甲斐◇風林火山(山梨県) (よさこい踊り)
- ・ 皇學館大学 雅楽部(三重県) (雅楽)

2. 日程

9 月 15 日(日)

「日韓交流おまつり 2013 in SEOUL」参加 (於:COEX B 展示場)

3. 写真

	
<p>(日本語) 9 月 15 日 「日韓交流おまつり 2013 in SEOUL」 山里青年会ステージ (ソウル市内)</p>	<p>(日本語) 9 月 15 日 「日韓交流おまつり 2013 in SEOUL」 山里青年会ステージ (ソウル市内)</p>
<p>(母国語) 9 월 15 일 「한일축제한마당 2013 in SEOUL」 야마사토 청년회 무대 (서울 시내)</p>	<p>(母国語) 9 월 15 일 「한일축제한마당 2013 in SEOUL」 야마사토 청년회 무대 (서울 시내)</p>

	
<p>(日本語) 9月15日 「日韓交流おまつり 2013 in SEOUL」 山里青年会 (ソウル市内)</p>	<p>(日本語) 9月15日 「日韓交流おまつり 2013 in SEOUL」 甲斐◇風林火山ステージ (ソウル市内)</p>
<p>(母国語) 9월 15일 「한일축제한마당 2013 in SEOUL」 야마사토 청년회 (서울 시내)</p>	<p>(母国語) 9월 15일 「한일축제한마당 2013 in SEOUL」 가이◇풍림화산 무대(서울 시내)</p>
	
<p>(日本語) 9月15日 「日韓交流おまつり 2013 in SEOUL」 甲斐◇風林火山ステージ (ソウル市内)</p>	<p>(日本語) 9月15日 「日韓交流おまつり 2013 in SEOUL」 皇學館大学雅楽部ステージ (ソウル市内)</p>
<p>(母国語) 9월 15일 「한일축제한마당 2013 in SEOUL」 가이◇풍림화산 무대(서울 시내)</p>	<p>(母国語) 9월 15일 「한일축제한마당 2013 in SEOUL」 고가쿠칸 대학 아악부 무대(서울 시내)</p>

	
<p>(日本語) 9月15日 「日韓交流おまつり 2013 in SEOUL」 皇學館大学雅楽部ステージ (ソウル市内)</p>	<p>(日本語) 9月15日 「日韓交流おまつり 2013 in SEOUL」 ミス日本グランプリ 鈴木恵梨佳さん ステージ (ソウル市内)</p>
<p>(母国語) 9월 15일 「한일축제한마당 2013 in SEOUL」 고가쿠칸 대학 아악부 무대(서울 시내)</p>	<p>(母国語) 9월 15일 「한일축제한마당 2013 in SEOUL」 미스 일본 그랑프리 스즈키 에리카씨 무대(서울 시내)</p>
	
<p>(日本語) 9月15日 「日韓交流おまつり 2013 in SEOUL」 ミス日本グランプリ 鈴木恵梨佳さん ステージ (ソウル市内)</p>	
<p>(母国語) 9월 15일 「한일축제한마당 2013 in SEOUL」 미스 일본 그랑프리 스즈키 에리카씨 무대(서울 시내)</p>	

4. 参加者の感想

◆印象的だったこと

○「日韓交流おまつり 2013 in SEOUL」に関して

- ・両国の若者は元気があり、お互いに相手を尊重する気持ちが日韓とも同じぐらいあったと感じた。
- ・交流まつりを通じて、韓国の凄さを改めて感じた。
- ・韓国の一般ボランティアの方々や学生など約 700 名がまつりに参加し、イベント成功のために汗を流してくれたことに感動した。
- ・レセプションパーティーにも参加でき、普段会えないような方々と会うことができ良い経験ができた。
- ・演舞中の早着替えで散乱した衣装を一人で片づけていると、舞台そでにいたスタッフの方 2 人が一緒に片づけてくれて感動した。(7 歳の参加者)
- ・演舞が終わった時の拍手が日本より大きかった。
- ・沢山のブースがあり、韓国の文化など様々な体験ができて良かった。
- ・音楽や踊りには国境がないことを実感した。
- ・フィナーレでソーラン節の音楽に、韓国の伝統音楽が合わさり「お祭り」参加者全員と一緒に輪になって踊ったことが印象深かった。

○韓国人・韓国について

- ・韓国人は親切で優しかった。
- ・みな友好的だった。

○文化について

- ・アリラン等の伝統音楽は素晴らしいと思った。

○その他

- ・ニュースなどの情報に惑わされて、韓国に偏見を持っていたことを反省した。
- ・お互いに仲良くなりたいと思っている人たちが親しくすることを、批判する人がいることはとても悲しいと思った。
- ・国を理解するには、その国に足を踏み入れ、その国の空気を感じることにあると思った。

◆自国の人に伝えたいこと

- ・インターネットなどで激しい反日行動を行っているのは、ごく一部の人であること。
- ・国と国でなく、人と人が交流するという考えが大切だ。
- ・ニュースで伝えられているほど日韓関係は険悪ではないということ。
- ・百聞は一見にしかず。
- ・お互いが歩み寄り、理解をすることが大切だということ。